

# NOTICIAS

**RECOGIDA DE ROPA.** El próximo “fin de semana”, Sábado 25 y domingo 26 de octubre, recogemos ropa, mantas, calzado... en el lugar donde habitualmente efectuamos la “Operación Kilo” y con el mismo horario dedicado a esta operación.

Nuestro objetivo es colaborar con la asociación sin ánimo de lucro “en la Brecha”, Vallecas, patrocinada por el Arciprestazgo de San Pablo, que busca la integración laboral de colectivos desfavorecidos.

Rogamos atenerse a los días señalados. No recogemos ropa en otras fechas.

**MISA DE FAMILIAS.** Este domingo se reanuda la celebración de la “Misa de Familias” a las 11 de la mañana. Quiere ser esta celebración dominical un servicio a las familias, donde padres con sus hijos puedan orar y participar según sus necesidades en la Eucaristía.

**REZO DE LAUDES Y VISPERAS.** Laudes y Vísperas son dos horas de “Oficio Divino”. ¿Qué es el Oficio Divino? Es una oración estructurada de la Iglesia. En esta oración se rezan himnos, antifonas, salmos... La mayoría tomados de la Biblia.

Estas oraciones son un acto litúrgico que realiza una parte de la Iglesia en nombre de todo el resto. Es una obligación para los religiosos, monjes, sacerdotes y personas consagradas de una manera institucional a Dios. Y que expresan la constante oración de la Iglesia. *“Los fieles que celebran la Liturgia de las Horas se unen a Cristo nuestro Sumo Sacerdote, por la oración de los salmos, la meditación de la Palabra de Dios, de los cánticos y de las bendiciones, a fin de ser asociados a la oración incesante y universal que da gloria al Padre e implora el don del Espíritu Santo sobre el mundo entero”* (Catecismo de la Iglesia Católica nº 1196)

Desde hace años los frailes dominicos de la Basílica rezamos todos los sábados con la Eucaristía de las 8 de la tarde “Vísperas” uniendo a nuestra oración a todos los fieles que participan habitualmente en esta Misa. Igualmente con la Eucaristía de las 8 de la mañana de todos los días de semana rezamos “Laudes” y los domingos los rezamos a las 8,45 h. para celebrar seguidamente la Eucaristía.

En fiestas señaladas de la Orden de Santo Domingo en la Misa de las 8 de la tarde rezamos Vísperas. Estas fechas suelen ser 3 de noviembre s. Martín de Porres, 15 de noviembre San Alberto Magno, 28 de enero Santo Tomás de Aquino, 29 de abril Santa Catalina de Siena, 24 de mayo Traslación de Santo Domingo.

## COMUNIDAD EN CAMINO

29º T. Ordinario  
Ciclo “A”  
12 Octubre 2014  
PP. DOMINICOS - MADRID

“Dad al César lo que es del César y a Dios lo que es de Dios”



**NTRA. SRA. DE ATOCHA**

Avda. Ciudad de Barcelona, 1 [www.parroquiadeatocha.es](http://www.parroquiadeatocha.es)



El evangelio de este domingo plantea la actitud de la Iglesia ante las exigencias de la sociedad o estado. Ya el concilio Vaticano II definía con toda claridad la autonomía del orden temporal, con unas normas de conducta que tienen como finalidad el bien común de la sociedad.

Por tanto, como dice Casiano Floristán en su libro “De Domingo a Domingo”: “la Iglesia, como comunidad de fe, no tiene función de dominio ni de gerencia; posee un ministerio profético y evangélico como apelación a la conversión de los corazones y al cambio de las estructuras sociales injustas. Sin embargo, la distinción entre los dominios del César (la sociedad civil), y los de Dios, (su Reino), ha sido siempre difícil y, en ocasiones, polémica”.

Y, esta es la postura de Jesús en la respuesta a la pregunta-trampa de los fariseos sobre si había que pagar o no el tributo al Cesar. Era evidentemente una pregunta capciosa, en cualquier sentido que respondiera. Pero la respuesta de Jesús es clara y contundente: “*Pues pagad al César lo que es del César y a Dios lo que es de Dios*”.

Como muy bien nos recuerda el autor del comentario del Misal de la Comunidad. “Cuando César pide lo de Dios, a saber, la absoluta sumisión a su poder por encima de los derechos inalienables del hombre, entonces será la Iglesia iluminada por el espíritu, la que defina lo que es de Dios y se lo negará resueltamente al César, cualquiera que sea”.

Pero cuando el “César”, (la sociedad civil representada por el Estado), reclama lo que es justo para el Bien Común de la sociedad que gobierna, todos tenemos la obligación, en justicia y en conciencia, de responder honestamente a sus peticiones.

Entre la sociedad y el reino de Dios debe existir siempre una sincera y honesta relación de colaboración mutua, en orden al Bien Común de la sociedad; y esto es una exigencia de la mutua y pacífica convivencia entre ambas realidades.

**Isaías 45, 1-6 / 1ª Tesalonicenses 1, 1-5 / Mateo 22, 15-21**

Sabía mucho de los MISIONEROS, de oídas. Siempre sentí admiración por ellos. Creo que, de pequeños, todos queríamos ser misioneros. Era fascinante todo lo que nos contaban cuando venían al colegio para la campaña del DOMUND. Y este año he podido realizar un sueño, he podido ir a una MISION. Estuve con los Dominicos en Koribeni, en la Amazonia peruana.

Una cosa es oírlo y otra poder vivirlo. La vida y el trabajo de un MISIONERO no tienen fecha de caducidad. Es continua entrega, generosidad, solidaridad, energía, fuerza, vitalidad... y también soledad y dificultades... hay mucha humanidad. Poder compartir con ellos eso, aunque sea sólo durante el mes de vacaciones, es un lujo. Y no sólo el trabajo. Para mi fue importante la convivencia con ellos. Compartir, escuchar, aprender. El tiempo de la oración por la mañana nos da fuerza para todo el día. Algo que aquí nos falta. Todo ello es una vivencia tan fuerte y tan sólida que te cambia la vida. No puedes irte porque tu vida está aquí, pero te ayuda a ver las cosas de otra manera. Siempre se ha dicho que los MISIONEROS son de otra pasta, de otra raza. Y es verdad.

En Koribeni tuve la suerte de estar con dos misioneros españoles: el Padre Roberto Ábalos y el Padre Rufino Lobo. Dos grandes. Me dieron la oportunidad de estar con los niños en las vacaciones útiles, de caminar por la selva para ir a las comunidades machiguengas, de conocer radio Quillabamba, la radio de los Dominicos. Y de conocerlos a ellos. Un auténtico “chute en vena”. Esto engancha. Fui ilusionada y volví feliz. ¡GRACIAS!

Patrica Rosety. Periodista. Voluntaria en Koribeni agosto 2014